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＜教育目標＞

「ふるさとを愛し
明るい未来を切り拓く

子どもの育成」

「かしこく ゆたかに たくましく」

「ふるさと・ふれあいフェスティバル」 開催！
10月22日(土)に 「ふるさと・ふれあいフェスティバル」を開催し、

ました。たくさんの皆様においでいただき、誠にありがとうございま

した。

新型コロナウイルス感染症対策のため、今年度も昨年度に引き続き

「学習発表会」のみの開催とさせていただきました。さらに、２部構

成や人数制限等の措置も設けさせていただきました。何卒、ご理解を

賜りますようお願いいたします。

第１部の下学年の発表では、１つ１つのダンスの動きや１場面１場

面の子どもたちの表情がとてもかわいく、何よりも一生懸命な姿がま

ぶしく感じられました。また、第２部の上学年の発表もこれまで授業や体験活動などで学習したこと

を、いろいろと工夫を凝らしながら楽しくまとめられており見応えがありました。６年生を筆頭に、

５年生も４年生も一回り大きく成長した姿に頼もしさも感じられました。

「みんなで協力 笑顔かがやく フェスティバル ～努力の成果を出し切ろう～」のテーマに沿っ

た発表が、立派にできていたように思います。皆様からいただいた大きな拍手は、子どもたちにしっ

かりと伝わり、大きな達成感や充実感に変わり今後の子どもたちの成長に大きくつながるものと確信

しています。保護者の皆様、誠にありがとうございました。今後とも、本校の教育活動にご理解とご

協力をよろしくお願い申し上げます。



役員の皆さん、よろしくお願いします！「後期児童委員会」始動
10月14日(金)に、後期児童委員会の任命式を行いました。各委員会の役員・委員の任命に引き

続き、各学級の学級委員を任命しました。各委員長からは、主な仕事の内容や抱負などが力強く
話されました。各委員会とも全校のためにがんばってほしいと思います。
私からは 「みんなで協力してがんばる」ことをお願いしました。さらに 「あいさつ」のパワ、 、

ーアップを図りたいという思いから 「 子吉小の宝”として大事にしている『あいさつ』をみん、“
なでがんばりましょう 」とお願いしました 「おはよう・こんにちは」に加えて 「いってきま。 。 、
す・ただいま 「ありがとう・ごめんなさい」なども含めて 「あいさつ」を頑張っていきたい」、 、
と思います。ご家庭でもお声かけをよろしくお願いします。ご家庭で交わされる明るいあいさつ
は、子どもたちにとっての「がんばるエネルギー」につながっているように思います。

「教育条件等に関する要望書」の提出！～ ～本荘東中学校区として

今年度の教育条件等に関する市への要望書の提出に際し、ＰＴＡ役員の皆さんにお願いし、アンケートという

形でご意見を頂戴しました。本荘東中学校区の子吉小学校の要望事項として、除雪希望箇所も含め下記の通り提

出しております。回答につきましては、届き次第お知らせいたしますのでよろしくお願いいたします。

また、アンケートの中には「学校への要望等」にあたる記載も見受けられました。主な内容についても、下記

に記載させていただきました。内容によっては、ＰＴＡ三役等と協議しながら進めて参りたいと思いますし、今

後の見通し等につきましてもご報告させていただきますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

☆ 要望事項（教育全般、交通安全対策、学校の施設設備、助成等に関すること）

□ 教育機関向けの連絡アプリの導入の検討をお願いしたい （学校からの連絡以外に、出欠連絡、おたよ。

りの画像、アンケート集計機能あり）

□ 通学路において白線よりも草が伸びて歩きづらく危険な場所があるので、定期的な草刈りをお願いし

たい （羽越線沿いの道路、子吉保育園から学校までの道路等）。

□ バスを利用して登校できるように検討してほしい。

・船岡は、今後人数が減り低学年だけになることも考えられるし、冬期間だけでなく、通年のバス利用

を検討してほしい。

・通学距離にかかわらず、危険箇所の有無・所要時間・学年を考慮したバス利用ができるように検討を

お願いしたい。

□ グラウンドの整備をお願いしたい。水たまりがひどく、雨が降ると使用できない日が続いて困ってい

る。

、 。□ 子吉駅から信号までの道が雨が降ると水がたまって歩けない状態のため 道路の整備をお願いしたい

子吉駅へ向かう歩行者用の押しボタンがかたく、冬期間だと風雪のために押せないことがあるので、点

検をお願いしたい。

除雪希望箇所☆

□ 東中の通りから二本木へ右折する道路は、スピードを出す車が多くスリップしやすい。融雪剤のをま

く、早めの時間帯の除雪をお願いしたい。

□ 昨年は大雪で除雪が大変だったと思うが、児童の登校時間までには除雪が完了するようにお願いした

い （６時ころまでに）。

□ 三山踏切（藤崎）前の歩道に、除雪された雪が積み上げられ、通学時に車道を歩かなければならない

箇所があるので、こまめな除雪と子どもが歩きやすい除雪をお願いしたい。


